

Saarland

Innenministerium bei Facebook

[04.06.2015] Auf Facebook ist jetzt das saarländische Ministerium für Inneres und Sport mit einer eigenen Seite vertreten. Vor allem junge Bürger sollen so über politische Ereignisse informiert werden.

Mit einer eigenen Seite ist jetzt das saarländische Ministerium für Inneres und Sport bei Facebook vertreten. „Die Facebook-Seite ist eine weitere Möglichkeit, den Bürgerinnen und Bürgern im Saarland und über die Landesgrenzen hinaus die vielseitigen Themen des Innen- und Sportministeriums näher zu bringen“, erklärt Innenstaatssekretär Christian Seel. Vor allem junge Saarländer wolle man in dem sozialen Netzwerk über politische Ereignisse informieren. Auf der Facebook-Seite finden jetzt die Aktivitäten der sechs Fachabteilungen sowie der fünf nachgeordneten Behörden des Ministeriums ihren Platz. Dabei geht es unter anderem um die Kommunen, das Asylrecht, den Katastrophenschutz, den Spitzensport oder die Stadtentwicklung.

(ve)

Stichwörter: Social Media, Saarland, Facebook, Christian Seel